# IMAGINE





第3学年通信 第3号

発行日:令和4年5月31日(火) 発行者:郡山東高校3学年スタッフ

### 教務部より

3年になって2か月が過ぎました。学習量(時間)はしっかり確保されているでしょうか。先日の進路調査によると、学習時間が2~3時間の人が、41,6%と最も多く、1~2時間が35%、3~4時間が11.6%と続いています。全体としてはまだまだ、十分とは言えないようです。時間を確保する上で重要なのは①「起床」「夕食」「就寝」と「学習」の開始時間を固定し規則正しくする、②休日時間の有効利用、③すき間時間の有効利用の3つです。部活動で大変かと思いますが見直してください。さらに、受験勉強は学校の授業とは別ものではありません。学校の授業を通して学びの質を深めることが大切です。予習、授業、復習のサイクルを通して、使いこなせるレベルまで引き上げましょう。そして、前期中間考査が近づいています。評定平均値をできるだけ上げておくために、体調を整え、全力をかけて考査に臨みましょう。最後に、先日の講演会における佐々木先生のことばを思い出してみましょう。「ゴールを明確にして、学習を進めよ」「わかった、でやめない。反復して「知識」を「常識」にまで高めると本当の力になる」

#### 進路指導部より

今月下旬から来月上旬にかけて、多くの3年生が高校体育大会県大会に出場します。大会が終わると、上位大会に向けて活動を継続する生徒がいる一方、部活動を引退する生徒が出てくるのもこの時期です。この時期に大切なことは、いかに受験への切り替えを上手くできるかです。これまで部活動に割いていた時間を、すべて学習に充てる覚悟がないと全国の受験生や浪人生には勝てません。家に帰って、TV やスマホの誘惑に負けてしまってはいけません。放課後は自習室や図書館を活用し、学習のリズムを確立させましょう。進研マーク模試の結果はどうだったでしょうか。自己採点はきちんとできましたか?自己採点と実際の結果の相違が無いことが目標です。次は7月に進研記述模試が実施されます。7ヶ月後の共通テストと二次試験を受験するつもりで臨みましょう。共テまで約230日。

※6月中に、8月以降の後期模擬試験受験者数調べをやります。大学短大、看護学校、公務員等で受験する模試も変わってきます。受験に必要な科目も併せてよく調べておくとともに、保護者ともよく相談しておきましょう。

#### 生徒指導部より

【衣替え】6月1日(水)より制服が夏服にかわります。客観的に自分の姿を見て、どこに出てもおかしくない服装かどうか確認しましょう。ただし、移行期間として、寒い時にはブレザー・学校指定のベスト・セーターの着用も可能です。皆さんが3学年になって2ヶ月弱経ちますが、進路に向けて意識が向上して日々頑張っているせいか、だいぶ疲れも出てきているようにも見受けられます。季節の変わり目ですから、体調に気をつけて上手に服装を考えましょう。また、6月の前期中間考査時には服装頭髪検査があります。指摘される前にきちんと整えておきましょう。

## 【自転車マナーについて】

昨年に引き続き、今年も<u>耳にワイヤレスイヤホンを装着しての「ながら運転」</u>が多く見受けられています。「自分は大丈夫」と思っているのかも知れませんが、イヤホン装着は音が聞こえないだけでなく、自分の周辺に車や人が近づいた気配も感じられなくなるため、とっさの対応が遅れ事故に巻き込まれる可能性が高い危険極まりない行為です。身に覚えがある人は今すぐやめましょう。何かが起こってからでは遅いのです。